

Jana Thommen

Selbst geplant/gebautes TV-Möbel



Ich habe mich dazu entschieden ein selbst geplantes TV-Möbel zu bauen. Ich habe einen Maßstabgetreuen Plan gezeichnet. Das Möbelstück hat zwei Türchen mit je einem Tablar und einen Kabeldurchlas. Ich habe mich für eine Kunstharz beschichtete Spanplatte entschieden. Die Teile für mein TV-Möbel hat mir ein befreundeter Schreiner zugschnitten. Die verschiedenen Platten habe ich mit Lameloverbindungen und Clamex verbunden. Die Türchen öffnen sich mit einem Tipon. Ich bin sehr zufrieden mit meinem Projekt und würde es wieder so machen.